

29.01.2026

**Inhalt:** Editorial zur Zeugnisausgabe, ATH ist Hamburger Meister im Einreichen von Natexbeiträgen, Demokratietag am ATH, Futsalturnier im Jahrgang 5, Schulführungen für angehende 5.Klässlerinnen und 5.Klässler

Liebe ATH Schulgemeinschaft, „du bist so viel mehr als deine Noten!! Du bist wundervoll, mutig, stark, kreativ, freundlich, clever, hilfsbereit, lustig, selbstständig, optimistisch, engagiert, geduldig, großzügig, ausdauernd, herzlich, einfühlsam, tolerant, ordentlich, musikalisch, verständnisvoll, teamfähig, rücksichtsvoll, verantwortungsbewusst und noch vieles mehr“. Diese Botschaft möchten wir unseren Schülerinnen und Schülern, sowie Ihnen, liebe Eltern, mit den Zeugnissen übermitteln. Das erste Halbjahr ist geschafft und es ist Zeit, kurz durchzupusten und das schöne lange Wochenende zu genießen, bevor es am Montag, dem 2.2., dann weitergeht. In der kommenden Woche wird es im Büro und in unserer Verwaltung und im Vertretungsplan etwas wuseliger als sonst, denn es ist Anmeldewoche für die neuen 5.Klässlerinnen und Fünftklässler und unser Jahrgang 5 wird mit den Klassenleitungen das Projekt „Gemeinsam Klasse sein“ durchführen. Daher wird es in der kommenden Woche einen recht umfangreichen Vertretungsplan geben müssen. Gerne nutzen Sie – besonders in dieser Woche – sollte Ihr Kind erkrankt sein – verstärkt die Möglichkeit der elektronischen Krankschreibung über die Homepage, um unser Büro etwas zu entlasten. Vielen Dank dafür!

**Natexwettbewerb 2025/26: 1. Runde:** 137 Schülerinnen und Schüler unserer Schule haben im diesjährigen Natexwettbewerb (ein naturwissenschaftlicher Wettbewerb zum Experimentieren für Schülerinnen und Schüler der Jahrgänge 4-10) sagenhafte 63 Arbeiten eingereicht. Damit steht unsere Schule an der Spitze aller Hamburger Schulen. Wir freuen uns sehr über dieses tolle Engagement und danken den betreuenden Lehrkräften herzlich für die Begleitung der jungen

Forscherinnen und Forscher. Wir drücken die Daumen, mal sehen, wie die Jury die Arbeiten einschätzt....



Mit Ideen und Freude am Experimentieren....

**2. Demokratietag am ATH:** Nach dem großen Erfolg im letzten Jahr haben sich die Fachbereiche Geschichte / PGW dazu entschieden, auch in diesem Jahr mit den Schülerinnen und Schülern der Jahrgänge 9-11 einen Demokratietag auszurichten. Der Jahrgang 9 wird sich im Rahmen des Tages mit Fragen von Partizipation, dem Wert von Demokratie sowie dem Thema „Demokratiegefährdung“, befassen, im Jahrgang 10 wird es um Antisemitismus sowie jüdisches Leben in Deutschland gehen. Der Jahrgang 11 schließlich befasst sich mit „Hate Speech, Fake News, Filterblasen sowie der Rolle der sozialen Medien. Wir wünschen allen Beteiligten spannende und lernreiche Projekte und freuen uns sehr auf einen sicherlich sehr interessanten Schultag.



Viel Freude am Demokratietag den Jahrgängen 9-11

**Jahrgangsturnier 5: Futsal:** Am Mittwoch stand der Jahrgang 5 Kopf! Das ATh wurde zur Futsalturnierarena des Jahrgangs 5. Erstmals traten sieben Klassen und insgesamt 28 Teams gegeneinander an – darunter 15 Jungen- und 13 Mädchenteams. Von 8:00 Uhr bis 13:30 Uhr füllten sportlicher Ehrgeiz, Begeisterung und jede Menge gute Laune die Sporthalle. In spannenden und fairen Spielen setzte sich am Ende die Klasse 5e knapp vor der 5f durch und sicherte sich den Turniersieg. Der gelungene Turniertag startete dank des engagierten Einsatzes einiger Schülerinnen aus dem Team „Bewegte Schule“ und wurde durch die kompetente Unterstützung des Sportprofils von Frau Conrad als Schiedsrichter und Coaches hervorragend begleitet. Danke auch an die engagierten Sportlehrkräfte und vielen Aufsichten die das Event zu einem besonderen gemacht haben. Rund 200 Kinder waren mit großem Engagement, Teamgeist und spürbarer Freude am Spiel dabei. Fairness, Ehrgeiz und Zusammenhalt waren überall zu sehen und zu erleben. Ein herzliches Dankeschön an alle Teilnehmenden und Helfenden, dieses Futsalturnier war ein rundum gelungenes Sportfest! ⚽️🎉 Bleibt in Bewegung, eure Sportfachschaft (Der Artikel wurde von Herrn Gregor verfasst)



**Schulführungen für angehende 5.Klässlerinnen und 5.Klässler und deren Eltern:** Um den Kindern und deren Eltern den wetterbedingt ausgefallenen Tag der offenen Tür wenigstens etwas zu kompensieren, haben wir Schulführungen für die Kinder und Eltern organisiert, die ihre Kinder in der kommenden Woche im ATh anmelden möchten. Das ATh rief und viele kamen: Den Auftakt machte die Hip-Hop AG der Beobachtungsstufe unter der Leitung von Frau Conrad, die einen tollen Tanz präsentierte, der für ausgezeichnete Stimmung gleich zu Beginn sorgte. Von Lehrkräften und Schülerguides geführt haben wir die Kinder und ihre Eltern dann zu wichtigen Punkten der Schule geführt. Im Foyer des Theaterraums konnte eine Probe der ATh Amseln, bzw. des Oberstufenchors erlebt werden, im Schülerzentrum hatte man Gelegenheit, den ATh Club und unseren Erzieher David kennenzulernen. Die Fische AG präsentierte stolz die neuen Aquarien, im Achtsamkeitsraum erklärte Frau Koch das attraktive Pausenkonzept für Kinder, die einfach mal Ruhe brauchen. Beim Container der sportbewegten Schule wurde erklärt, wie die Materialausleihe in den Pausen organisiert ist. In der Turnhalle waren attraktive Sportmöglichkeiten zum Mitmachen aufgebaut und in der Kantine schließlich gab es für alle Kinder ein kleines Andenken an das ATh und für die Eltern einen Snack oder Kaffee. Allen, die uns hier so wunderbar unterstützt haben, sei recht herzlich gedankt. Das hat viel Spaß gemacht, die Schule vorstellen zu dürfen.



**Die Hip-Hop AG von Frau Conrad bei ihrem großen Auftritt**

Die Schulleitung wünscht allen ein schönes, langes Wochenende und hofft auf einen tollen Start in das zweite Halbjahr am Montag, dem 2.2.2026. Herzlich grüßt R.Castan, Schulleiter